

Empleados de Facebook pueden acceder a tu cuenta sin contraseñas



Empleados de Facebook pueden acceder a tu cuenta sin contraseña como pudo comprobar el director del sello discográfico Anjunabeats.

El ejecutivo Paavo Siljamäki estaba de visita en las oficinas de Facebook en Los Angeles cuando uno de los ingenieros de la compañía le pidió permiso para acceder a su cuenta, a lo que accedió.

El empleado entró en su cuenta sin necesidad de conocer su contraseña lo que sorprendió a Siljamäki.

Días después, [escribió un mensaje en el mismo Facebook](#) comentando el caso y solicitando de la red social información sobre cuántos de sus empleados tiene acceso a las cuentas mediante este tipo de contraseñas "maestras" a la que contestó Facebook:

"Los empleados designados sólo pueden acceder a la información necesaria para llevar a cabo sus responsabilidades de trabajo, como respuesta a informes de fallos o preguntas de soporte de cuentas... Tenemos una política de tolerancia cero a los abusos".

Desde la red social explican que "tienen controles administrativos, físicos y técnicos rigurosos en lugar de restringir el acceso de los empleados a los datos de los usuarios. Nuestros controles han sido evaluados por terceros independientes y confirmados varias veces por la Oficina de Protección de Datos en Irlanda".

En resumen, que según Facebook **solo se accede a las cuentas de usuarios en labores de soporte**, algo que podemos considerar lógico si esa información no sale de la red social y no se utiliza para otros fines.